
 

 

 

 

 

  

 

  

                                                                                  

  

 

 

 

IV Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de Farmácia do CRF-SP 1 
21/06/22 2 

Às dezenove horas e trinta minutos do vigésimo primeiro dia do mês de junho do ano de dois 3 
mil e vinte e dois, deu-se início à IV Reunião Ordinária do Grupo Técnico de Trabalho de 4 
Farmácia do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo, coordenada pelo 5 
Dr. José Vanilton de Almeida. 6 
Participações Registradas Presencialmente: Não houve. 7 
Participações Registradas On-line: Dra. Adriana Campos Borges Alonso, Dra. Bruna de 8 
Oliveira Santos, Dra. Damaris Marcelino Vieira, Dra. Eliete Bachrany Pinheiro, Dra. Esther 9 
Martins Moscon, Dr. Fábio Junio da Silva Melo, Dr. José Vanilton de Almeida, Dr. Leonel 10 
Francisco Almeida Leite, Dra. Lourdes Hideko Aoki Razuk, Dra. Luciana Canetto Fernandes 11 
(Vice-Diretora do CRF-SP), Dra. Márcia Pereira, Dra. Márcia Tiemi Uemura Anzai, Dr. Paulo 12 
Roberto Ribeiro de Souza (Gerente do Departamento de Fiscalização do CRF-SP), Dr. Rogério 13 
Lopes Junior, Dra. Salette Maria Krowczuk de Faria, Dr. Vinícius Donadon Toniate.  14 
Ausência Justificada: Dr. Adriano Del Nero Pardini, Dra. Ana Clara Castagna e Dr. Carlos 15 
Eduardo Morales. 16 
1. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO 17 
1.1 Alinhamento sobre a palestra "O papel do fiscal do CRF. O que o farmacêutico espera dos 18 
fiscais do CRF. Tire suas dúvidas!":  19 
1) Dr. Lourdes Aoki descreve a percepção do papel do farmacêutico fiscal do CRF-SP, a Dra. 20 
Luciana Canetto e ao Dr. Paulo Roberto, perante as vistorias e sugere que a fiscalização do 21 
CRF-SP além de fiscalizar tenha também como finalidade orientar os farmacêuticos. 22 
2). Sugere que haja uma pesquisa de satisfação, por meio eletrônico, sobre a fiscalização do 23 
CRF-SP, logo após visita do fiscal deste conselho. 24 
3) Dra. Luciana Canetto a) sugere que primeiramente seja avaliada juridicamente a 25 
possibilidade de envolver os proprietários na ação. b). Enfatiza a necessidade de denunciar a 26 
conduta do fiscal do CRF-SP na própria ouvidoria deste órgão. 27 
Encaminhamento: ao Datep enviar a Dra. Luciana Canetto os seguintes encaminhamentos, 1) 28 
analisar com o Departamento Jurídico do CRF-SP a possibilidade de envolver proprietários de 29 
farmácias na palestra; 2) verificar com os demais diretores a possibilidade e viabilidade de 30 
inserir tal pesquisa de satisfação junto a fiscalização. 31 
1.2 Revisão da Cartilha: 1) Dra. Eliete Bachrany Pinheiro e o Dr. Vinícius Donadon Toniate 32 
apresentam uma primeira revisão cartilha do GTT de Farmácia, realizada com a colaboração 33 
da Dra. Bruna de Oliveira Santos e Dra. Lourdes Hideko Aoki Razuk. Apontam as modificações 34 
realizadas de acordo o cenário atual da saúde pública. 2) O Dr. Vanilton relembra a necessidade 35 
de inserir indicação ao Novo Código de Ética Farmacêutico. 3) Dra. Eliete sugere que haja 36 
algum tipo de ação voltada para, "O que fazer com os medicamentos doados e não vencidos, 37 
além do descarte". 38 
Encaminhamento: 1) ao Dr. Vinícius enviar a cartilha Dr. Vanilton para compartilhamento 39 
com os demais membros/participantes. 2) ao Datep intermediar contato com o Logística 40 
Reversa, Resíduos e Gestão Ambiental do CRF-SP e com a Dra. Danyelle Cristine Marini para 41 
conversa sobre o projeto Farmácia Assistencial (verificar o nome correto do projeto), referente 42 
ao item 3 do ponto de pauta 1.2. 43 



 

 

 

 

 

  

 

  

                                                                                  

  

 

 

 

1.3Precificação de Serviços Farmacêuticos. Encaminhamento: ao Datep para pautar na 44 
próxima reunião a pedido do Dr. Vanilton. 45 
Inserção - XXII Congresso: Dr. Vanilton apresenta o cronograma do CRF-SP referente ao 46 
congresso farmacêutico e as diretrizes a serem seguidas. Conclusão: Participantes cientes. 47 
2. ENCERRAMENTO/ PRÓXIMA REUNIÃO - Concluídos os assuntos em pauta às vinte e 48 
uma horas e cinquenta minutos, Dr. José Vanilton de Almeida, encerra a reunião da qual foi 49 
lavrada a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos 50 
presentes nesta reunião. Próxima reunião será no dia 19/07/2022 às 19h30. Ata redigida por 51 
Saulo Alves Barbosa Lima. 52 


